



## Publicación de José Miguel Villalobos Umaña



José Miguel Villalobos Umaña

36 min · 🌐



DIRECTO AL PUNTO.

Hoy el país desde las 10 de la mañana está conmocionado por la noticia de una suspensión como abogado. En realidad, lo que pasó es que el Colegio de Abogados consideró que en una devolución de un dinero que solicitó una persona, faltaron 248.200 colones por la diferencia en el cálculo del tipo de cambio del dólares. Eso fue todo.

Ante un monto de esa magnitud, se activaron las personas interesadas en hacerme noticia y se debe entonces subsanar esa enorme diferencia, para los efectos correspondientes.

Estoy seguro que el país entero está pendiente del tema y les informo a amigos y enemigos que se depositará esa suma presuntamente pendiente, porque desde el año pasado se devolvió el monto principal, para los efectos de tener por reintegrada la cantidad correspondiente.

Lamento que la bomba de la noticia se disipe tan pronto y les agradezco estar tan pendientes de mi nombre y mi actividad profesional. Estoy seguro que si no fuera amigo y abogado del Presidente Rodrigo Chaves, el asunto no hubiera merecido ni la atención de ciertos trollcillos que pululan por las redes sociales.

Gracias por la publicidad gratuita y para alegría de muchos y tristeza y cólera de pocos, sigo al lado de don Rodrigo, como su amigo y su abogado, para continuar su legado, sus principios y batallas, ganar las proximas elecciones de firma abrumadora y lograr, dentro del marco constitucional, su pronto regreso a la Presidencia.

Muchos saludos y bendiciones para quienes han estado pendientes de tan importante noticia.

629

87 comentarios 60 veces compartido

Me gusta

Enviar

Compartir

Más relevantes



Raul Ortega

Saludos Lic. José Miguel Villalobos Umaña la publicidad negativa se toma muy positiva!!! Más cuando estas con Don Rodrigo Chaves 👍

